

Colegio Miguel de Cervantes afectado por presencia de roedores

» Video grabado por estudiantes se viralizó en redes sociales.

Un video captado por estudiantes del Colegio Miguel de Cervantes, que muestra la presencia de un roedor al interior de una sala de clases, comenzó a circular esta semana en redes sociales y grupos de mensajería, generando preocupación entre apoderados, docentes y asistentes de la educación. La situación, que se ha repetido durante el año escolar, llevó al Sindicato de Trabajadores y Trabajadoras del establecimiento a emitir una denuncia pública alertando sobre lo que califican como una "grave situación sanitaria".

En su declaración, afirman que la presencia de ratones ha sido reportada en reiteradas ocasiones desde el inicio del año académico 2025, tanto en aulas como en pasillos y otras dependencias del colegio. Pese a ello, señalan que no se han implementado medidas definitivas para controlar y erradicar el foco de insalubridad, lo que estaría afectando las condiciones mínimas de seguridad y salud para la comunidad educativa.

"Esta situación constituye un riesgo serio para la salud de estudiantes, docentes, asistentes de la educación y toda la comunidad escolar, más aún cuando hoy (ayer), nuevamente, debió evacuarse un curso completo producto de la presencia de roedores dentro de la sala de clases", indica el comunicado, en el que también llaman a la seremi de Salud y a la Superintendencia de Educación a intervenir de forma inmediata y fiscalizar las condiciones sanitarias del establecimiento.

La organización sindical expresó su rechazo a la "naturalización de esta situación insalubre e inaceptable" y anunció que continuarán ejerciendo acciones para proteger la salud de trabajadores, trabajadoras y estudiantes.

Frente a esta situación, la dirección del establecimiento envió una carta a los apoderados informando que el colegio se encuentra en proceso de desratización. Según detallaron, el procedimiento fue realizado el 11 de junio por la empresa Roux y Compañía Ltda. (Rupitet), de acuerdo con el certificado DR N°0036753, que incluye los folios de chequeo 43051 y 43052. Aunque la aparición de roedores ha sido identificada en el edificio de enseñanza media, se indicó que el tratamiento se aplica en la totalidad del establecimiento.

La dirección del Colegio Miguel de Cervantes aseguró que este proceso cuenta con supervisión técnica y que las inspecciones se realizan de forma constante por parte de personal especializado. En su comunicación, agradecieron la comprensión de las familias y reiteraron que el tema "nos ocupa a todos".